

Remise des certificats AIBAQ



C'est avec beaucoup de fierté et de plaisir que Caroline Bruens a fait la surprise aux artistes. Nous partageons avec vous quelques clichés mémorables de ces deux événements.

Jean-Pierre Neveu Grand Maître-conseil et

Sylvie Nobert Académicienne AIBAQ

Lors du vernissage «L'Univers d'AVA»

à la Galerie du Vieux St-Jean





Le 9 novembre dernier, lors du vernissage « L'univers d'AVA » de Jean-Pierre Neveu, Mme Caroline Bruens réservait la surprise à M. Neveu avec un titre de Grand Maître-conseil en raison de son implication et de sa grande générosité envers l'Académie et ses artistes. Par la même occasion, elle fit la surprise à Mme Sylvie Nobert, présente pour visiter l'exposition, en lui remettant le certificat officiel avec le sceau de l'Académie pour son titre d'Académicienne.

Caroline Bruens a chaleureusement remercié Jean-Pierre Neveu d'avoir accepté une nomination de grand maître conseil, alors qu'il a proposé son aide rapprochée pour les artistes de toutes les catégories. Caroline Bruens a poursuivi sur sa lancée en remerciant Sensei Gilles Dufour, pour son implication au sein de l'Académie. SGD récemment honoré, par ses pairs, au Temple de la Renommée canadienne, Hall of Fame (la plus haute distinction au Canada) a lui aussi proposé ses services d'aide auprès de l'Académie. Le sensei a reçu son parchemin des mains du grand maître Jean-Pierre Neveu. Unir les arts visuels et les arts martiaux dans un objectif commun de mieux-vivre ensemble, de mieux être et de faciliter le rayonnement international des arts poursuivant un but commun d'augmenter la visibilité des deux univers artistiques.

Nous remercions notre hôtesse Madame Johanne Boucher, directrice de la Galerie du Vieux St-Jean, d'avoir permis la réalisation de ces reconnaissances, publiquement et un merci particulier à Mme Ginette Reno pour sa belle visite.

Johanne Blaquière Maître en Beaux-arts et

Josée Tellier Académicienne AIBAQ

Lors de la Cérémonie de signature du livre d'or de la Ville de Beloeil





Le 25 novembre 2019, Madame la Mairesse Diane Lavoie entourée de son Conseil de la ville de Beloeil a invité Mesdames Johanne Blaquière et Josée Tellier à la cérémonie de signature du Livre d'or pour souligner la reconnaissance faite à Mesdames Josée Tellier pour son titre d'académicienne et de Johanne Blaquière, maître en beaux-arts de l'AIBAQ. Pour l'occasion, une courte allocution a été faite par la mairesse, Madame Diane Lavoie, pour présenter les deux honorées. Ensuite, Madame Caroline Bruens a prononcé un court laïus s'adressant aux intronisées ... *à compter de ce jour vous représenterez l'Académie à titre de maître en beaux-arts et d'académicienne, soyez en dignes et soyez en fières.* Sensei Gilles Dufour, ambassadeur international, a ensuite remis les parchemins.

Nous tenons à remercier la Ville de Beloeil, Mme Diane Lavoie, Mairesse et un merci particulier à Mme Andrée Drolet pour son implication dans la réalisation de ce beau moment.

Toutes nos félicitations à M. Jean-Pierre Neveu, Mme Sylvie Nobert, Mme Johanne Blaquière et Mme Josée Tellier et Sensei Gilles Dufour.

Vidéo de la cérémonie



